

Le véломnibus amoureux

S'inspirant des aventures amoureuses de Marc Vella , cet été 2011 les explorateurs aimeraient lancer le véломnibus amoureux.

-Principe : se déplacer de village en village(ou villes) pour aller au contact des populations afin d'échanger le plus de joie possible.

-Déplacement : véломnibus et tout autre moyen doux.

-Echanges : les explorateurs pourront partager les activités qu'ils pratiquent et proposent habituellement : yoga, méditation, cueillette des plantes, cuisines, oeuvres collectives et bien d'autres.

Voici le lien du site de Marc Vella www.marcvella.com